
 Frage zur Installation von GeForce 8800 GTSErledigt

Beitrag von „Kazuya91“ vom 19. September 2017, 13:35

Ist es das System mit dem i7 6700K und der Intel HD 530? Dann ist es ratsamer die Grafikkarte
wegzulassen.

Gründe: Erhöhter Stromverbrauch und sogut wie kein Leistungszuwachs (die HD 530 könnte
sogar schneller sein). Es bringt nur Nachteile. Oder hast du einen bestimmten Zweck den du
mit der Karte erfüllen willst?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33702-frage-zur-installation-von-geforce-8800-
gts/?postID=351903#post351903

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33702-frage-zur-installation-von-geforce-8800-gts/?postID=351903#post351903
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33702-frage-zur-installation-von-geforce-8800-gts/?postID=351903#post351903

